

## REGION AFRIQUE CENTRALE

Mot de circonstance à l'occasion de la cérémonie d'adieu à SEM Patrick GOMES, Secrétaire Général du Groupe des Etats ACP.

Bien Cher Patrick GOMES,

Au moment où votre mandat atteint son terme, je voudrais au nom de tous mes collègues ambassadeurs de la Région Afrique Centrale, vous féliciter et vous adresser nos congratulations.

Tout ce que nous voulons vous souhaiter, au crépuscule de votre action, après une vie bien remplie, une bonne suite dans votre vie sociale, jusqu'à ce que le temps n'ait plus de limite pour vous.

Et puisqu'il en est ainsi, toute notre volonté est de vivre la continuité dans le changement au sein de notre organisation. C'est notre plus grand désir, notre profession de foi.

Il est vrai, nous venons à nos réunions, ici aux ACP, non pas pour soumettre nos passions, on l'a déjà évoqué ici en salle C, mais nos idées, nos raisonnements, parfois contradictoires et antagonistes, parfois par croisement de fer avec ou sans étincelles. Mais la patience et la sagesse ont le plus souvent pris le dessus. C'est cela aussi la vie des organisations qui se veulent dynamiques et résilientes.

A vous Cher Patrick GOMES, bon vent.

Que le Seigneur Notre DIEU vous soit en aide pour votre honneur et votre vertu.

Tout le plaisir était le mien de m'exprimer au nom de la Région Afrique Centrale.

Je vous remercie.

Ambassadeur Léon Raphaël MOKOKO

(République du Congo)

Coordonnateur Région Afrique Centrale